



令和6年度 津幡高校通信 (第11 & 12合併号)

3年生有終の美



3月1日に令和6年度卒業証書授与式が行われました。

スポーツ健康科学科37名、総合学科49名、計86名の生徒が卒業っていました。

元気な返事や気持ちのこもった校歌、自分で作った二俣和紙の証書の授与など大切な思い出になったと思います。

3年生の笑顔がたくさん見れてよかったです!!

皆さんのさらなる活躍を願っています。



深まるクラスの絆☆

3月14日に男子による校内バレーボール大会と女子によるダンス大会が開催されました。

学科の垣根を越えて盛り上がっていました。

これからも運動や表現することを楽しんでほしいです!!

審判や司会など裏方で頑張ってくれた生徒の皆さん、ありがとうございます。



ダンス大会

1位22H 2位21H 3位24H



バレーボール大会

(スポーツ健康科学科) 1位21H(A) 2位21H(B) 3位11H(C)

(総合学科) 1位 23H(A) 2位14H(B) 3位14H(A)

全国の舞台で CHALLENGE 津高生

3月7日に全国大会の壮行式が行われました。

壮行式に出場した選手のみなさんはとても凛々しい顔つきでした。練習の成果を存分に発揮して来てください。応援しています!!



柔道部

第47回全国高等学校柔道選手権大会

日時:3/19(水)・3/20(木)

場所:日本武道館



ローイング部

第36回全国高等学校選抜ローイング大会

日時:3/22(土)・3/23(日)

場所:浜松市天竜ポート場



なぎなた部

第20回全国高等学校なぎなた選抜大会

日時:3/22(土)・3/23(日)

場所:伊丹市立伊丹スポーツセンター体育館



ウエイトリフティング部

第40回全国高等学校ウエイトリフティング選抜大会

日時:3/25(火)~3/28(金)

場所:金沢市総合体育館



卒業研究発表会～研究紹介～

1月に総合学科とスポーツ健康科学科で、それぞれ研究発表会が行われました。

2学科が、別々の会場で1年間総合的な探究の時間で学んだことを発表しました。

スポーツ健康科学科では、1、2年生も先輩たちの発表を体育館で聞きました。

総合学科では、3年生と教員が審査員となり、すべての研究を評価し、学校の代表として

石川県総合学科生徒成果発表会に参加するグループを決めました。後日、配信によって、

この発表会を本校の総合学科が視聴しました。次年度も、興味深い研究発表がたくさんあってほしいです。期待しています!!



最優秀賞

「海洋汚染と魚の食性」



総合学科

近年、海洋汚染で問題になっているマイクロプラスチックについて調べました。実際に金沢港で魚を釣り、釣った魚を解剖して胃の内容物にマイクロプラスチックがないか探しました。断定はできませんでしたが、プラスチックらしきものが発見されました。



最優秀賞

「性格とスポーツパフォーマンスの関係性」



スポーツ健康科学科

部活動をする中で、自分やチームメイトとの間に考え方やプレースタイル、練習の仕方などの違いを感じ、性格の違いが要因ではないかと考えました。

そこで近年話題の性格診断 MBTI が競技成績と関連があるか調査しました。



「石川県で動物殺処分ゼロはなぜか」

総合学科

石川県の動物殺処分の件数が0(ゼロ)になったことを知り、県内の動物愛護に関する取り組みを調べました。津幡町に出来た動物愛護施設「しっぽの家族」を見学し、犬や猫の保護や譲渡について学びました。



「音楽と集中力の関係性」



スポーツ健康科学科

部活動の自主練習の時や試合前などに音楽をかけることが多く、プロの試合では試合中にも音楽がかかっています。このことから、音楽をかけることが集中力やパフォーマンスの向上に影響を与えているのかが気になり研究を行いました。



「自分が作った曲が入ったCDを出したい！」

総合学科

音楽制作ソフトを使って、作曲をしました。作曲の過程での試行錯誤が音源とともに詳しく紹介されました。曲はコンピレーションアルバム(特定のテーマや一定のコンセプトに基づいて集められた楽曲によって構成された音楽アルバム)に収録されたとのことでした。

津幡高校の情報を
どんどんGETしよう！

津幡高校公式
インスタグラム



津幡高校
ホームページ

@TSUBATA_HIGHSCHOOL